

岩つつじ



本物はすごい！大阪交響楽団と共演

6月13日に、大阪交響楽団によるオーケストラ公演に参加しました。プログラムの中には、大阪交響楽団の演奏に合わせて、「ビリーブ」や本校の校歌を合唱する場面もありました。5月に行ったワークショップでは、本校と泉陽中学校の子どもたちだけに、オーケストラで使用する楽器の紹介や楽器を実際にひかせていただくなどの体験があったため、子どもたちは本公演を楽しみにしていました。



公演は、「オーケストラの仲間たち楽器紹介メドレー」として、弦楽器、木管楽器、金管楽器、打楽器の紹介が演奏を通してありました。「ウエストサイド物語」では、子どもたちも曲に合わせてフィンガースナップ（指パッチン）と、「マンボ」と大きな声で、共演しました。そして、会場全員で、楽団の伴奏による「ビリーブ」を合唱しました。指揮者が、歌と演奏を上手にリードし、会場の皆の心が一つになった感じがしました。

その後、本校、天方小、泉陽中の校歌メドレーが演奏され、プロの伴奏による校歌を声高らかに気持ちよく歌いあげました。本校卒業の泉陽中学生の応援もあり、終了後、「人数は少ないけど大きな声で歌っていた。」と、子どもたちのがんばりを称える声を掛けてくださる方もありました。

最後に、6年のしずくさん、理仁さん、5年の紗矢さんが、お礼の言葉とプレゼントを、代表で、贈呈しました。「オーケストラの皆さんは少しかたぐるしい方たちだと思っていたら、大変明るくユーモアもあり、大阪の芸人さんみたいだった。」などとあいさつし、楽団の方たちから笑いがこぼれ、司会者から「100点ではなく500点の素直なお礼の言葉だった。」と、涙ぐんでほめていただく場面がありました。大阪交響楽団との共演は、音楽の魅力を実感すると同時に、音楽を通して人と交流を深める貴重な体験となりました。



天方小の友達と交流したよ

6月25日、天方小にて、交流会（合同授業）を行いました。2校時から4校時までは、各学年の教室で学習をし、5校時には、天方小の子どもたちが進める集会に参加しました。1～5年の体育の授業では、水泳を行い、土砂崩れでプールが使えない本校の児童は、初めての水泳の授業となりました。6年生は、一緒に行く修学旅行



の計画を立てる授業をしました。目的地や部屋割など、天方小の友達と楽しそうに話し合っていました。5校時の集会は、天方小の各学年が行う、群読やダンスなど息のあった発表を参観し、本校の1・2年が詩や名文の暗唱を、3～6年が一輪車の集団演技を披露しました。1・2年の詩や名文の暗唱は、抑揚を付けて大きな声で発表することができました。3～6年の一輪車は、横一列から風車の隊形になり、それが回転する演技を表現し、9人が息を合わせ上手に発表しました。

森町の鳥「カワセミ」を観察できました。

7月9日(水)の1・2校時に、クラブ活動で、バードウォッチングを行いました。日本野鳥の会遠江の4人の講師を招き、学校横の三倉川沿いを散策しました。まず、カルガモが4羽、水面を優雅に泳いでいる姿を双眼鏡やスコープで観察しました。想像していたより大きくて野生的な姿に、子どもたちは驚いていました。キセキレイ、セグロセキレイ、ホオジロ、なども観察できました。中でも、なかなか見ることができない森町の鳥カワセミを、じっくり観察できたことは、よかったです。川面に垂れ下がる細長い枝にとまり、魚を見つけては飛び込み、魚をくわえる姿を見ることができました。くちばしの鋭さと、光沢のある青色の羽が美しいカワセミの背中に、子どもたちは「きれい」と感嘆の声をあげていました。また、上空では、トビを追うタカの一種のサシバが滑空する姿を見ることができ、三倉の自然の豊かさを味わうクラブ活動となりました。



野鳥の会徳田さん
により撮影

7月・8月の主な予定

月日	曜	行事	給食	月日	曜	行事	給食
7/16	水	水泳選手を励ます会 移動児童館	○	28	月	プール開放日	
17	木	通学区会 一輪車検定 ALT サラさん来校	○	29	火	プール開放日	
18	金	ワックス塗り B4日課	○	30	水	プール開放日	
22	火	特4日課 終業式 ALT サラさん来校	×	31	木	シニアクラブとの輪投げ大会 プール開放日	
23	水	夏休みスタート 水泳大会 個別面談		8/5	火	シニアクラブとの輪投げ大会(予備日) プール開放日	
24	木	水泳大会(予備日) 個別面談 プール開放日		29	金	特4日課 始業式	×
25	金	プール開放日		30	土	奉仕作業	

